



HALBAUTOMATISCHE TEIGTEIL- UND WIRKMASCHINE



HALBAUTOMATISCHE TEIGTEIL- UND WIRKMASCHINE

Diese halbautomatische Teigteil- und Wirkmaschine **C-580** ist eine Neuentwicklung und sehr einfach zu bedienen.

Das Pressen des Teiges erfolgt manuell. Der Teig wird dabei äußerst schonend behandelt.

Die Rundung des Teiges erfolgt maschinell und ist bezüglich der exzentrischen Rotation und der Rundungszeit variabel einstellbar.

Die halbautomatische Teigteil- und Wirkmaschine eignet sich besonders für die Teiglingsherstellung von Brötchen, Sandwiches, Pizza, Donuts, sizilianischem Gebäck u.v.a.m.

Die Maschine ist fahrbar, einfach zu reinigen und zu warten.

Das Gerät kann den Teig in 14, 30, 36 oder 52 Einheiten teilen.

Die Gewichte der Teiglinge sowie die technischen Daten können Sie der nachstehenden Tabelle entnehmen.

Die Maschine entspricht allen EU-Richtlinien und CE-Normen



SEMI-AUTOMATIC BUN DIVIDER AND ROUNDER

Machine of new generation, easy to be used. The dough pressing occurs manually with a smooth dough distribution. The rounding movement is motorised and changeable at your choice, both in the eccentric rotation and in the rounding time in seconds.

This machine does not maltreat dough and gives the best result with rolls, canapés, pizza, "krapfen", typical Sicilian brioches, etc. ...

Mounted on wheels. Easy to clean and maintain, thanks to the rotating blockade for cutting.

Available in different models, at 14 – 30 – 36 – 52 divisions, in order to obtain various weight ranges (as per table).

Supplied with 3 interchangeable rounding plates.

Technische Daten:

Cod.	Mod.	Pezzi n°	Spezzatura gr		Motore Kw	Peso Kg	Dimensioni in cm		
			minima	massima			larghezza	lunghezza	altezza
		Pcs. n°	Weight range g		Motor Kw	Weight Kg	Sizes in cm		
min.	max.	width	length	height					
C-580	DR ² 3	52	16	45	0,55	340	65	65	146/216
	DR ² 2	30	25	85					
	DR ² 3	36	25	85					
	DR ² 3	30	30	100					
	DR ² 4	36	30	110					
	DR ² 4	30	40	130					
	DR ² 4	14	130	250					

Büro und Service in Deutschland:

TBB Dr. H. Hantelmann 53179 Bonn - Tel. +49 (0)228 34 1046 - Info@tb-bonn.de



DELL'ORO srl - costruzione macchine per panifici - pasticcerie - pizzerie

23868 VALMADRERA (Lecco) ITALY - Viale XXV Aprile, 42

Tel. +39 0341.581202 - Fax +39 0341.200251

E-mail: info@delloro.it - diedello@tin.it - info.delloroitaly@facileimpresa.it  - Skype: diegodelloro1

www.delloro.it